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CALLING ALL ST. JOHNS PARENTS! 

WELCOME to another diversifying school year! 

WHO:  Parents who wish to share ideas and participate in school life. 

WHAT:  Join the PPO (Parent Participation Organization)!  Everyone is welcome, no matter 
how much time you can give! 

WHEN:  Once a month – Next meeting: Wednesday, December 11 at 7:00 p.m. at school. 

HOW:  Become an active committee member: attend meetings and lead and/or 
participate in the coordination of activities. 

WHY: 
∞ The PPO is a forum for parents to promote participation in school life while fostering 

academic success and communication between the school and home. 

∞ To organize extracurricular activities, celebrations, and special events such as 
Cookies with Santa, Staff Appreciation Week, Sugar Shack Day, Door Decoration, 
Fun Day, etc., and, to provide the school with festive decorations! 

∞ To raise funds for shades and an outdoor class by organizing various fundraisers 
(i.e. Cookie Dough, Cheese, Knights of Columbus Brunch, Colle à moi, etc.).  

∞ To enrich our children’s school experience by integrating a sense of community, 
social interaction, AND a whole lot of fun! 

∞ Joining the PPO is a great way to learn about your school community. 

Ultimately, the PPO is for our children! 
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APPEL À TOUS LES PARENTS DE L’ÉCOLE ST-JOHNS! 

BIENVENUE à une nouvelle année scolaire sous le thème de la ‘diversité’! 

QUI:   Parents qui souhaitent partager des idées et participer à la vie scolaire. 

QUOI:  S’adhérer à l’OPP (Organisme de participation des parents)!  Tout le monde est le 
bienvenu, peu importe combien de temps vous avez à donner! 

QUAND:  Une fois par mois – Prochaine réunion : le mercredi 11 décembre à 19h à l’école. 

COMMENT: Devenir un membre actif du comité : assister aux réunions et gérer et/ou participer  
à la coordination des activités. 

 
POURQUOI: 

∞ L’OPP est un forum permettant aux parents de promouvoir la participation à la vie 
d’école tout en favorisant la réussite scolaire et la communication entre l'école et 
la maison. 

∞ Pour organiser des activités parascolaires, des fêtes, et des événements spéciaux 
tels que : Biscuits avec le Père Noël, la Semaine de la reconnaissance des 
employés, Journée cabane à sucre, Décoration de porte, Fun Day, etc. et pour 
offrir des décorations festives à l’école ! 

∞ Pour organiser des levées de fonds (Pâte à biscuits, Fromage, Brunch Chevaliers 
de Colomb, Colle à moi, etc.) pour un projet de toiles d’ombrage et une classe 
extérieure. 

∞ Pour enrichir l’expérience scolaire de nos enfants, en intégrant un sens de la 
communauté, l’interaction sociale et un tas de plaisir ! 

∞ Se joindre à l’OPP est la meilleure façon the savoir ce qui se passe dans la 
communauté de l’école.    

En fin de compte, l’OPP est pour nos enfants! 
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